

Público

## El Gobierno de Murcia anuncia 21 plazas más de formación sanitaria en 2020

Esta semana se han incorporado los 288 residentes que inician su formación especializada en el Servicio Murciano de Salud, 12 más que el año anterior.

PlantaDoce  
31 may 2019 - 13:13



Murcia se refuerza en sanidad. los centros de atención primaria y hospitalaria del Servicio Murciano de Salud (SMS) contarán el año que viene con 21 plazas más de formación especializada, según ha informado este viernes Manuel Villegas, consejero de salud en funciones del Gobierno autonómico.

Concretamente, se aumentarán 12 plazas para medicina en las especialidades de anatomía patológica, medicina física y rehabilitación, cirugía general y aparato digestivo y reumatología, entre otras. Además, **se han acreditado 40 nuevos dispositivos docentes para la formación de los residentes de Murcia.**

Por otra parte, hoy se han incorporado a los centros dependientes del SMS 288 profesionales para realizar su periodo de formación sanitaria especializada, lo que

---

# PlantaDoce.

---

supone 12 plazas más que el año anterior. Estas se distribuyen en 221 para medicina, 51 para enfermería, ocho para farmacia, tres de química, tres de psicología, una de biología y una de radiofísica.